

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

09 de noviembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Entrega SSC ayuda a afectados por Otis	En Acapulco, Guerrero, la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC de la CDMX se ha unido a los esfuerzos de asistencia a la población afectada por el huracán Otis. En las colonias Barra Vieja y Playa Bonfil, los agentes de Tránsito llevaron a cabo un recorrido durante el cual distribuyeron alrededor de 300 kits de alimentos, incluyendo 200 garrafones de agua y productos no perecederos. Además, los oficiales de Tránsito compartieron momentos de felicidad con los niños, entregando peluches y juguetes a aquellos que, acompañados por sus padres, recibieron el apoyo.
El Heraldo de México	El bueno, el malo y el feo	El feo	Fue vinculado a proceso Christian 'N'; trailerero que atropelló y mató a una joven ciclista en la lateral de Circuito Interior en la colonia Tlaxpana. El sujeto está acusado de homicidio culposo.
La Razón	Rozones	Caso Godoy se complica	El PRI anunció que votará en contra de la ratificación de Ernestina Godoy para un periodo más al frente de la Fiscalía de Justicia capitalina. El anuncio es clave, pues la bancada tricolor era la última esperanza que tenía Morena para lograr la mayoría calificada.
Contra Réplica	Línea 13	Proponen no ratificación	Con 11 votos a favor y 2 abstenciones, la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad, en sesión extraordinaria, aprobó un dictamen en sentido negativo sobre la ratificación de Manuel Cavazos López como Magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX. Manuel Horacio Cavazos López fue magistrado de la Segunda Sala Especializada en Ejecución de Sanciones Penales del TSJCDMX, hasta el 28 de febrero de 2020, cuando concluyó su encargo y posteriormente el Congreso de la CDMX decidió no ratificarlo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La gran carpa	Domador	La UNESCO y la UNODC en México instan a combatir el tráfico ilícito de bienes culturales a través de la campaña "Protege tu legado" , con la



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

09 de noviembre 2023

			que se busca concienciar sobre las implicaciones y riesgos de este delito, promoviendo la prevención y protección del patrimonio cultural desde las comunidades. El tráfico ilícito ocurre en mercados legales e ilegales, incluyendo plataformas digitales. la campaña coincide con el Día Internacional contra el Tráfico ilícito de Bienes Culturales a celebrarse el próximo 14 de noviembre.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Los caracoles y el narco	Y es verdad lo que dice el ejército zapatista, Chiapas atraviesa por uno de sus momentos de mayor violencia. Son principalmente dos grupos que se disputan ese territorio, el Cartelés de Sinaloa y el de Jalisco Nueva Generación y los subgrupos que se han desprendido de éstos. Estos delincuentes además del tráfico de drogas han encontrado en el traslado de migrantes un negocio muy lucrativo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Convocatoria	Morena emitió su convocatoria para el proceso de selección para candidaturas a diputados locales, ayuntamientos y alcaldías. Para lo cual estableció que a la CDMX le corresponde los días 13, 14 y 15 de noviembre para el registro en línea, a través de la Comisión Nacional de Elecciones, en la página http://registro.morena.app a partir de la 00:00 horas del 13 de noviembre y hasta las 23:59 del día 15 del mismo mes. El documento señala que será la Comisión quien revisará las solicitudes, valorará y calificará los perfiles, para posteriormente publicar los registros aprobados. La selección de las y los candidatos de mayoría relativa se realizará por encuesta; y en el caso de las y los diputados de representación proporcional se mantendrá el método de tómbola.
El Universal	El caballo	Sed baja independiente de la contienda	Este jueves Pedro Pablo de Antuñano se bajará de la contienda para buscar la candidatura sin partido a la Jefatura de Gobierno. Hasta hace unos días el aspirante, muy cercano a Ricardo Monreal, estaba muy confiado en juntar las 80 mil firmas de apoyo para ir por la vía independiente y ser jefe de Gobierno, pero hoy declinará.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Van pro todo o nada	Entró en vigor la solicitud de licencia por 15 días para los titulares de las alcaldías Álvaro Obregón y



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

09 de noviembre 2023

			Cuajimalpa, Lía Limón y Adrián Rubalcava. Ambos, junto con Santiago Taboada, buscan la candidatura del Frente Amplio a la jefatura de Gobierno. Y todos aceptaron el método propuesto, con el que no podrán competir por ningún otro cargo si no ganan.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Estrategia	Una cosa es que en redes presuman su cercanía, pero otra es que intercambien ¡hasta funcionarios! Ciertos alcaldes que avivaron una estrategia de supuesto romance en redes comparten a su equipo de trabajo para promocionarse, asegurando que lo hacen porque pidieron vacaciones, porque una cosa es desbordar (supuesto) cariño y, la otra, salirse de los bordes de lo permitido en el servicio público.
Milenio	En privado Joaquín López	Viernes	Mañana es decisivo para Morena, López Obrador y Claudia Sheinbaum. Mario Delgado dará a conocer sus candidatas y candidatos a los gobiernos de nueve entidades. La decisión del Trife de cinco mujeres y cuatro hombres alterará sus borradores.
El Financiero	Confidencial	Gran fichaje en el equipo de Claudia	A días de que Arturo Zaldívar hiciera pública su renuncia, y ya habiendo escuchado del propio ministro su decisión de trabajar en el equipo de Claudia Sheinbaum, se puede inferir que la ex jefa de Gobierno hizo una jugada estratégica para poner en el centro de su campaña la reforma al sistema de justicia en pleno, al incorporar a su equipo a uno de los abogados más concedores y reconocidos en esa materia, quien, como ministro, fue artífice de las mayores aportaciones liberales a los temas de derechos humanos que hoy son uno de los ejes fundamentales de la Constitución política del país.
Excélsior	Frentes políticos	Expertise	Juan Ramón de la Fuente, con su experiencia como secretario de Salud y rector de la UNAM, podría ser una figura esencial para el proyecto de Claudia Sheinbaum rumbo a la Presidencia de la República. Su liderazgo y haber sido embajador de México ante la ONU le dan reconocimiento internacional. En el equipo de Sheinbaum fortalecería el conocimiento sobre temas pilares como salud y educación. Además, su enfoque en la resolución de conflictos y habilidad para impulsar reformas significativas, lo colocan en primera fila.
Reporte Índigo	Redes de poder	La bonanza de ex gobernador	En medios digitales ya circulan detalles sobre la vida de lujos que Alfredo del Mazo y su familia se dan en los Estados Unidos. Al parecer se siente protegido por haber entregado el gobierno del Estado de México a la 4T, nos dicen. Incluso



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

			<p>mantiene la esperanza de ser parte del gabinete federal en caso de victoria de Claudia Sheinbaum, aunque se dice que los duros y críticos en Morena no lo van a permitir y que pasando 2024 darán a conocer diversas anomalías durante su gestión.</p>
El Universal	Bajo reserva	Ebrard definirá su futuro hoy o mañana	<p>Marcelo Ebrard está en horas cruciales para definir su futuro político. Se prevé que el ex canciller ofrezca, entre hoy y mañana, un mensaje en el que se espera conocer si continúa en búsqueda de la Presidencia abanderado por Movimiento Ciudadano, o permanece en la autollamada Cuarta Transformación con la promesa de tener un cargo en el Congreso.</p>
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	¿Quién quiere enfermar a Marcelo Ebrard?	<p>Ante las fantasiosas versiones que lo ubican internado en un hospital en el sur de la CDMX, el ex canciller tuvo que salir de su cueva para desmentir que estuviera hospitalizado y con problemas de salud. Resulta curioso que Ebrard enfrente este tipo de campañas negras, justo un día antes de que Morena tenga la obligación de responder las impugnaciones que hizo el ex canciller del proceso quinda que encumbró a Claudia Sheinbaum.</p>
Milenio	Trascendió	PAN	<p>Senadoras del PAN asistirán al Senado vestidas con huipiles el próximo miércoles 15 de noviembre para despedir a Xóchitl Gálvez, quien se registró como precandidata de ese partido a la Presidencia. La responsable de la construcción del Frente Amplio por México presentará su licencia ante el pleno y se hará efectiva a partir del 19 de noviembre, una vez que rinda su informe de labores, y el 20 arrancará oficialmente su precampaña.</p>
El Sol de México	A la sombra	Que todo son quejas	<p>Ya quieren que hable de otra cosa. La declaración de Xóchitl Gálvez como precandidata presidencial por el Frente Amplio por México revela una estrategia basada en la retórica de unidad, pero en realidad parece estar utilizando la división entre los partidos PAN, PRI y PRD como un trampolín para sus ambiciones personales. Además, su insistencia en que los problemas de seguridad y calidad de vida tienen soluciones sencillas suena simplista y poco realista, sin ofrecer un plan concreto.</p>
El Financiero	Confidencial	El reclamo de la precandidata	<p>Durante la entrega formal del registro de Xóchitl Gálvez como precandidata del PAN, el presidente del partido, Marko Cortés, dejó ver los daños que causaron las rupturas en el partido. “Miren, amigos. Parte de lo que me siento muy orgulloso de lo que estamos logrando en el PAN (es) esa unidad que ya hubiéramos querido tener en 2018. Saludo a</p>



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

09 de noviembre 2023

			Margarita Zavala, que está aquí con nosotros este día". Parece que sigue el resentimiento contra la ex primera dama por haber buscado la Presidencia de forma independiente.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Primero la lealtad	El presidente tiene otra oportunidad para proponer un nuevo integrante de la SCJN. Es una alta responsabilidad. Es seguro que si busca entre los mejores abogados del país encontrará perfiles que conjuguen conocimiento del tema, las mejores credenciales académicas y hojas de servicio intachables. El problema es que no se están buscando esas cualidades sino que el nuevo ministro sea leal al proyecto de López Obrador. La lealtad es lo primero, si alguna vez ha leído la Constitución es secundario. Es por eso que los primeros nombres que se barajan son de señoras que trabajan en Palacio Nacional bajo las órdenes directas del presidente.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS